



Fernando Verano, Javier Merino, María Teresa Antoñanzas y José Antonio Montero, ayer. :: DÍAZ URIEL

## Amaya Gastaminza ficha por un Promete «con ideas de futuro»

La ala-pívot navarra, de 24 años, se incorpora al club riojano con la ilusión de «crecer como profesional en Logroño»

:: MARTA MARAÑÓN

**LOGROÑO.** El Campus Promete sigue construyendo el equipo que competirá por segunda temporada consecutiva en Liga Femenina y la última en llegar ha sido Amaya Gastaminza. La ala-pívot se une ilusionada a un proyecto «serio y con unas ideas de futuro muy afianzadas», apunta la navarra.

Amaya aterriza en Logroño procedente del Gran Canaria 2014, donde se ha consolidado como una de las jugadoras con más talento y proyección del baloncesto español. La pamplonesa de 24 años, que ha sido internacional con las categorías inferiores de la selección española, ha encontrado en la localidad riojana el lugar idóneo para seguir «creciendo profesional y personalmente».

Pero de lo que más ganas tiene Amaya es de «competir por un puesto en el equipo» y ayudar al Promete a luchar por objetivos más allá de la permanencia en la máxima categoría del baloncesto femenino español. «Después de un año que ha sido muy duro para ellos, creo que este servirá para consolidar el proyecto y aspirar a otras metas», afirma la navarra.

**Juventud y veteranía**

A pesar de su juventud, Amaya Gastaminza ya es una veterana de la Liga Femenina, donde debutó en 2005 en las filas del Segle XXI, en el que permaneció cuatro años. Además, la pamplonesa formó parte durante la temporada 2010/2011 de uno de los conjuntos más históricos de la Liga, el Perfumerías Avenida, con el que conquistó una Supercopa de España, un título liguero y una Euroliga. Gastaminza ha jugado también en equipos como el Hondarribia Irún, el Jopisa Ciudad de Burgos y el C.B. Conquero, donde recaló en la temporada 2013/2014.

Esta experiencia, en la que destaca también una temporada en la liga universitaria estadounidense y unos meses en el Atlético Peñarol de Mar del Plata, es la que intentará aportar al conjunto riojano, junto a su polivalencia y versatilidad en el trabajo de equipo.

Tratará de explotar al máximo su faceta reboteadora y defensiva, así como su cara más ofensiva, con la que destacó en Gran Canaria. «Quiero aportar el máximo posible, que sientan que pueden contar siempre conmigo», señala Gastaminza.



Gastaminza, en Irún. :: F. DE LA HERA

**LA FICHA**

► **Nombre.** Amaya Gastaminza.

► **Edad.** 24 años

► **Estatura.** 1,89 metros (ala pívot).

► **Trayectoria.** Segle XXI, Perfumerías Avenida, Irún, Burgos, Conquero, Gran Canaria y Peñarol.



## Logroño redobla su apuesta por el baloncesto

Un tercio del aforo del Palacio ya está vendido para el duelo de la selección ante Macedonia del 25 de agosto

:: LA RIOJA

**LOGROÑO.** El encuentro que disputará la selección española en Logroño el próximo 25 de agosto sigue tomando forma. A falta de poco más de tres semanas para su disputa, las entidades promotoras del evento (Federación Española de Baloncesto, Federación Riojana, Gobierno de La Rioja y Ayuntamiento de Logroño) presentaron ayer las novedades del duelo.

Si el rival, Macedonia, y la ubicación, el Palacio de los Deportes, ya eran conocidas. Lo que faltaba por determinar era el horario. Y el choque se disputará a las 21.00 horas, con la segura presencia de las cámaras de Teledporte. La denominada 'Ruta N 2015' recalará en Logroño el 25 de agosto. Antes, Burgos, Santander y Madrid comprobarán la evolución del conjunto dirigido por Sergio Scariolo.

Tras el encuentro en La Rioja, sólo quedará la disputa de un amistoso

**LOS DATOS**

► **Encuentro.** España-Macedonia.

► **Hora y lugar.** Palacio de los Deportes, 25 de agosto a las 21.00 horas. Desde las 19.00 habrá animación en el entorno del Palacio.

► **Entradas.** A la venta en entradas.com con precios desde los 16 hasta los 60 euros. El día 24 y 25 se venderán en el Palacio.

en Zaragoza (ante la República Checa) para encarar con garantías el debut en el Eurobasket frente a Serbia, que tendrá lugar el 5 de septiembre.

El director de Relaciones Institucionales de la FEB, José Antonio Montero, explicó que ya se habían vendido un tercio de las entradas. «Estamos muy contentos, porque aún no se ha comenzado la promoción y en España solemos dejar las cosas

para última hora», explicaba. «Creemos que vamos a llenar el Palacio», incidía. De momento, los billetes (con precios entre 16 y 60 euros) están a la venta a través de entradas.com y se podrán adquirir en taquilla el día previo al partido y en la misma jornada del choque.

El conjunto de Scariolo llegará el día 24 a Logroño, entrenará y retornará a Madrid tras la disputa del encuentro. Al atractivo del partido se suma una zona de ocio que se abrirá, desde las 19.00 horas, en el entorno del Palacio de los Deportes.

La directora general de Deportes, María Teresa Antoñanzas, destacó la «repercusión de la marca La Rioja y de Logroño en el resto del mundo» que supone un evento de estas características. Mientras, el concejal Javier Merino hizo hincapié en la «apuesta de La Rioja y de Logroño por el baloncesto». «Queremos seguir apostando por este deporte», adelantó, recordando los beneficios económicos que suponen estas iniciativas para la ciudad.

Por último, Fernando Verano valoró el «espectáculo» y la «importancia» que supone traer a la selección a La Rioja.

PORQUE EL AGUA ES LA VIDA. TRÁTALA BIEN...

  
**Hideco**  
Equipos y Tratamientos del Agua

HIDRÁULICA, DEPURACIÓN  
Y ECOLOGÍA S.L.

- ✓ Agua Potable
- ✓ Agua Residual
- ✓ Conducciones Hidráulicas y Bombes
- ✓ Tratamiento de agua industrial
- ✓ Suministro Reactivos/Piscinas

AMPLIA EXPERIENCIA  
en el sector vitivinícola

- Depuración aguas
- Descalcificación
- Osmosis
- Decloración